	Информация о шлейках и ошейниках

В определении размеров производители исходят от конкретного продукта. Для обеспечения безопасности и удобства  вашего питомца, пожалуйста, измерьте  шею  вашей собаки, а не размер ее нынешнего ошейника.
В качестве общего совета - между шеей собаки и ошейником должно свободно проходить 2 пальца.  Помните, ошейник или шлейка не должны быть туго натянуты вокруг шеи вашего питомца, т.е. измерение не должно точно соответствовать окружности шеи. Хотя по соображениям безопасности он также не должен быть слишком свободным, что бы не зацепиться за что-либо. Аккуратная подгонка – вот к чему надо  стремиться.
Для определения размеров шлейки см. таблицу размеров (находится на странице продукта). Она включает в себя окружности  груди и шеи, которые описаны в предыдущих разделах. Примечание: Так как существует большое разнообразие ошейников,  пожалуйста, покупайте наши ошейники или шлейки по нашим размерам, а не размерному ряду  других зоомагазинов или нынешнего ошейника.
Ошейники для собак и их использование 
На рынке много ошейников для собак и в зависимости от того, что вы ищете, как правило, вы выберете соответствующий ошейник.  На повседневных ошейниках прекрасно крепятся идентификационные чипы на случай   побега вашего питомца из дома. Праздничные ошейники -  кричащие, блестящие «воротники» для особых случаев. Индивидуальные ошейники великолепно подчеркивают неповторимость  вашего питомца. Вы можете просто написать его имя или прозвище, или добавить драгоценное украшение в виде сердца, чтобы выразить его индивидуальность.  

	Harness and Collar Information

Manufacturers vary on measurements depending on a particular product. For your pet's safety and comfort, please measure for a dog collar by measuring your dog's neck, not the size of their current collar.

As a general guide, you should be able to fit two fingers (flat) easily between the tape and your dog's neck.Remember, a collar or harness shouldn't be tight around your dog's neck and it wouldn't be the exact measurement of your dog's neck. But for safety reasons....so it doesn't snag on something, it shouldn’t be too loose either. A snug fit is what you are aiming for.

For Harness measurements please refer to the sizing table(found on product page), it includes both Chest & Neck measurements, which are described in the above sections. Note: Because collars may vary so much, please do NOT buy our collars or harnesses according to other pet store sizing charts, or current collar sizes.

Dog collars and their uses..
There are a lot of dog collars on the market and depending on what you are looking for, there will generally be a collar to match. Daily collars are great to house an I.D tag or form of identification, in case your pet escapes from your property. Dress collars, are those flashy, sparkly collars for special occasions. Personalised collars are great to add some individuality to your pet. You can simply spell their name out, or a nickname or add diamante charms like a love heart to express their personality.  
http://www.mypetswardrobe.com.au/epages/mypetswardrobe.sf/en_AU/?ObjectPath=/Shops/mypetswardrobe/Categories/How_to_Size_your_Pet


